



Buenos Aires, jueves 14 de septiembre de 2023

Desde el SUTEBA Provincia expresamos nuestro más enérgico repudio a los actos de vandalismo ocurridos en el Instituto Superior de Formación Docente N° 113 del distrito de San Martín.

Estos hechos violentos se inscriben en los discursos de odio y violencia, expresados desde sectores políticos representativos de la derecha en nuestro país.

Nuestra solidaridad y acompañamiento a toda la comunidad educativa, y exigimos un pronto esclarecimiento de lo ocurrido.

Lxs Trabajadorxs de la Educación del SUTEBA, como siempre, decimos:

La Escuela Pública es territorio de PAZ;

la Escuela Pública construye DEMOCRACIA;

la Escuela Pública dice NUNCA MÁS a la violencia.

Consejo Ejecutivo Provincial

SUTEBA